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Habitantes de San Baltazar Tetela recibieron tres Habitantes de San Baltazar Tetela recibieron tres 
calles rehabilitadas de mano de Lalo Riveracalles rehabilitadas de mano de Lalo Rivera

  El Colectivo Voz de los Desaparecidos realizó una manifestación donde señalaron que 
la autoridad les ha fallado al no buscarlos, es por ello que desde que no están, viven con 
preocupación, incertidumbre y mucha fe, señalaron que la entidad poblana cuenta con cerca de 
2 mil 700 casos de personas ausentes en 30 años.

  La Rectora Lilia Cedillo agradeció la participación de los conseje-
ros en este acuerdo que abona a la formación de recursos especial-
izados en el área de la salud
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Ya son 8 detenidos 
por la balacera en 
Xoxtla, entre ellos 
hay una mujer
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Ma. Eugenia Marín, 
la nueva delegada 
regional de Infonavit 
en Puebla

  “Puebla tiene una gran riqueza natural, cultural, gastronómica, 
multiétnica y arquitectónica, cuenta con todo el potencial para ser un 
clúster turístico, tal como es en el rubro educativo”, afirmó el coordi-
nador de los diputados federales de Morena.
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Nacho Mier: unidos recuperaremos Nacho Mier: unidos recuperaremos 
la grandeza turística de Pueblala grandeza turística de Puebla
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Augusta Díaz descartó ir por algún cargo 
en 2024, “la prioridad es el Frente Amplio”

Fallecen integrantes 
del grupo Los Telez 
tras fatal accidente 
en la autopista 
Puebla-Orizaba
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Xóchitl Gálvez le gana Xóchitl Gálvez le gana 
a Beatriz Paredes en a Beatriz Paredes en 
encuesta del Frente encuesta del Frente 
Amplio; será la Amplio; será la 
candidata Presidencialcandidata Presidencial
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UN ALIADO EN LA CREACIÓN 
DE EDIFICACIONES

EN ESPAÑOL

EFICIENTESEFICIENTES

Aprueba Consejo Universitario BUAP,   Aprueba Consejo Universitario BUAP,   
tres subespecialidades médicas:  tres subespecialidades médicas:  

Urología, Nefrología y NeurocirugíaUrología, Nefrología y Neurocirugía

 Seguridad Pública fue oportuna 
ante la balacera en Xoxtla: CCE

  Como muestra de que el gobierno estatal 
apuesta por la Mixteca y que las y los poblanos 
cuentan con un gobierno presente, firme y que 
acelera hacia el futuro, el titular del Ejecutivo, 
Sergio Salomón entregó la rehabilitación y con-
strucción de obras en cinco planteles educati-
vos, por un monto de 13.3 millones de pesos.

Con obras educativas y con 
acciones sociales, gobierno 
estatal apuesta por la Mixteca: 
Sergio Salomón Céspedes
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ANGELOPOLITANAS

La independencia de los diputados parece molestarle al coordinador 
de los morenistas en el Congreso Local, a quien se le olvida que los 
necesita para sacar adelante las reformas del Ejecutivo que vienen.
Los obradoristas demandan que los secretarios estatales y auto-
ridades que pueden estar involucrados en los errores financieros 
cometidos durante el gobierno de Lui s Miguel Barbosa comparezcan 
ante el Pleno, y eso molesta a su “coordinador”.

La diputada morenista María Yolanda Gámez destacó que como políti-
cos de izquierda no pueden ser cómplices de actos de corrupción en el 

estado. Como integrante de la Comisión Instructora en el Congreso, solicitará 
que se realicen las investigaciones correspondientes por la inversión fallida en 
Accendo Banco y las discrepancias fiscales ante el SAT, para deslindar res-
ponsabilidades.
La fracción parlamentaria del PAN también solicitó la comparecencia de la audi-
tora Amanda Gómez Nava, para que detalle las tareas que desempeñó durante 
su paso como titular de la Secretaría de la Función Pública.

Tras un operativo en Calipan, Coxcatlán, la tarde del viernes fue 
detenido Ignacio Salvador Hernández, ex presidente municipal 
de Ajalpan, luego de estar prófugo tres años; investigado por 
varios delitos, entre ellos secuestro y delincuencia organizada.
La Fiscalía de Puebla implementó un operativo en Coxcatlán, 
donde se efectuó el arresto. Salvador Hernández, viajaba a 
bordo de una camioneta blanca, acompañado, cuando per-
sonal de la Fiscalía se percató y marcó el alto al conductor 

del vehículo.
Testigos del operativo explicaron que, tras detener la camioneta, los agentes 
bajaron al ahora detenido y lo subieron a una unidad oficial; refirieron que no 
hubo ningún enfrentamiento.

El gobierno federal hasta junio pasado tiene un retraso financiero del 75.1 
por ciento para las obras proyectadas en Puebla en 2023, confirmó el 
Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados.
Mediante su reporte trimestral sobre el avance financiero de recursos 
federales, el organismo identificó que, con fecha al corte del segundo 
trimestre de 2023, en el apartado de programas y proyectos de inversión 
en Puebla se reportó la entrega del 24.9 por ciento del financiamiento 
pactado, por lo que están pendientes tres cuartas partes, cuando había 

transcurrido la mitad del año.
Los proyectos presupuestados están a cargo del Instituto Mexicano del Seguro 

Social (IMSS), la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Petróleos Mexicanos 
(PEMEX), Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, así como Cultura.
Para las obras del IMSS se programó un financiamiento de mil 498.6 millones 
de pesos, de los cuales únicamente se habían entregado 19.1 millones de pesos, 
sólo un 1.3 por ciento.
Los proyectos inscritos en la Cartera de Proyectos de Inversión de la SHCP, 
para el IMSS se proyectó la construcción del Hospital General de la zona 108, 
conocido como “San Alejandro”, también la unidad de Gineco-Obstetricia y 
Pediatría en el Hospital General no.20 “La Margarita”. Por supuesto, las obras 
siguen detenidas.

El Frente Amplio Opositor tendrá coordinador de unidad, Xóchitl Gálvez, y 
se cancelará el proceso de elección programado para el próximo domingo. 
Las encuestas señalan que ella encabeza las preferencias y se evita el 
riesgo de que Morena o la presidencia de la República meta las manos 
para ensuciar el proceso.
Fuentes del PRI y el PAN, señalaron que los acuerdos de la renuncia 
de Beatriz se dieron desde el pasado lunes. En el círculo cercano al 
panista Marko Cortes ya festejaban el cumplimiento de los acuerdos 
alcanzados con el priista Alejandro Moreno. Se cumple el compromiso 
de ir todos juntos en un solo frente opositor con quien estuviera 

mejor posicionada en las encuestas
Mientras tanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador tachó de “vergon-
zoso” que el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, abriera la posibilidad de que 
Beatriz Paredes decline para dar su respaldo a la panista Xóchitl Gálvez en la 
candidatura del Frente Amplio por México.
En Palacio Nacional, el mandatario federal se lanzó en contra del proceso para 
la elección del candidato presidencial del Frente Amplio por México y dijo que 
no permitirá que engañen a la gente.
“Lo mismo que con MC, dice alguien por ahí: ‘Andrés Manuel quiere poner al 
candidato...’. Qué me va a importar a mí, son libres, lo que no me gusta es que 
se esté chantajeando, golpeando si no se aceptan las reglas del juego mafioso.
“Yo soy un rebelde, eso no se lo acepto a nadie, ni modo que me quede callado. Si 
me estoy dando cuenta y no me importa quién quede, si dije quién iba a quedar 
del bloque conservador, cómo voy a permitir que engañen a la gente”, añadió.
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MIGRANTES DENUNCIAN QUE SE 
MULTIPLICAN LAS DESAPARICIONES 
EN LA FRONTERA NORTE DE MÉXICO
Las desapariciones de migrantes en la frontera norte de México 
pasaron de una o dos al año, a una o dos por semana

REDADA

EL CONGRESO DE GUATEMALA 
DESCONOCE AL PARTIDO DEL 
PRESIDENTE ELECTO
La suspensión provisional del partido de Bernardo Arévalo 
obedece a una orden emitida por el juez Fredy Orellana, 
por un supuesto caso de firmas falsas

EE.UU. PIDE A MÉXICO REVISAR 
DERECHOS LABORALES DE LOS 
PILOTOS DE MAS AIR
México dispone de diez días para decidir si acepta la 
revisión solicitada por EE.UU., por presuntamente negar 
derechos laborales a pilotos de Mas Air

ANAHÍ “LIBERA SU CORAZÓN” CON 
JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA: “ESTA SOY 
YO, ESTA ES MI HISTORIA”
‘Para mí esto es liberador. La gente sabe de mí, el personaje 
que muchas veces la prensa, los medios, les dijeron que yo 
era, pero esta soy yo, esta es mi historia’, dijo Anahí
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Aprueba Consejo Universitario BUAP,  
tres subespecialidades médicas: 
Urología, Nefrología y Neurocirugía

México Sinfónico, 
espectáculo para 
celebrar las fiestas 
patrias y aniversario 
de CCU BUAP
Puebla, Pue. Más de 200 artistas forman 
parte de la puesta en escena México Sin-
fónico, un espectáculo de 75 minutos, 
divididos en tres fases, que difundirá 
el folclor y las tradiciones mexicanas el 
próximo 10 de septiembre, a las 17:00 
horas, en el auditorio del Complejo Cul-
tural Universitario (CCU).

En este participan las cinco compañías 
artísticas de la BUAP:

BALLET FOLCLÓRICO
ORQUESTA SINFÓNICA
CORO SINFÓNICO
Compañía de Danza Contemporánea y 

Compañía Titular de Teatro
Además del Mariachi Gama 1000, uno 

de los grupos más representativos del 
país, con 28 años de trayectoria y que ha 
acompañado a diversos artistas.

Elena Santos, directora del Ballet Fol-

esta ocasión se conmemora también el 
15 aniversario del Complejo Cultural Uni-
versitario (CCU).

“Con el tiempo este espectáculo se ha 
enriquecido y se ha innovado sin perder su 
eje central: promover la cultura mexicana”.

En el repertorio musical se encuentran 
el Jarabe Tapatío, el Son de la Negra, 
Cielo Rojo, Danzón 2 y el Huapango de 
Moncayo, que se combinarán con danza, 
canto y tradiciones mexicanas.

Por su parte, Lizzi Ceniceros, directora 
de la Orquesta Sinfónica, dio a conocer el 
trabajo orquestal para esta presentación 
y expresó su beneplácito por la realiza-
ción de esta obra impregnada de senti-
mientos y arte.

Antonio de la Rosa, director del Coro 
Sinfónico, quien destacó la importancia de 
conservar las costumbres y tradiciones.

En su intervención Jesús Gama, inte-
grante del Mariachi Gama 1000, externó 
su emoción por sumarse al festejo del 
aniversario del CCU, así como por repre-
sentar a la música mexicana. “Pondre-
mos todo nuestro cariño y entusiasmo en 
este evento único para Puebla”, dijo.

Mayho Moreno, directora de la Com-
pañía Titular de Teatro, informó que el 
costo de los boletos va de 100 a 500 pe-
sos y se podrán adquirir en las taquillas 
del CCU o en Superboletos.  REDACCIÓN

La Rectora Lilia Cedillo agradeció la participación de los 
consejeros en este acuerdo que abona a la formación de 
recursos especializados en el área de la salud

Por unanimidad de votos, el Consejo Uni-
versitario aprobó tres planes de estudio 
que se suman a la oferta educativa de 
la institución: las subespecialidades en 
Urología, Nefrología y Neurocirugía. Por 
ello, la Rectora María Lilia Cedillo Ramírez 
agradeció la participación del Máximo 
Órgano de Gobierno de la BUAP en este 

con la formación de recursos especializa-
dos en el área de la Salud.

En lo que fue la XII reunión y décima 
segunda sesión extraordinaria, los conseje-
ros universitarios conocieron los dictáme-
nes por parte del Consejo de Investigación 
y Estudios de Posgrado, sobre el impacto, 
esquema curricular y pertinencia social de 
estas subespecialidades médicas que serán 
impartidas por la Facultad de Medicina.

En lo que respecta a la Subespecialidad 
en Urología, área que atiende patologías 
que afectan el sistema urinario y genital 
masculino, se expuso que sólo existen 60 

especialistas en Puebla, para atender a 
una población de más de 6.5 millones de 
habitantes en el estado. En el país sólo 
hay 23 sedes hospitalarias que imparten 
esta subespecialidad, mientras que en 
Puebla, dos. En la BUAP este programa 
de estudios se estudiará en cuatro años.

En cuanto a la Subespecialidad en Ne-
frología, área que estudia la estructura y 
función renal, así como sus alteraciones, 
la prevención, diagnóstico y tratamien-
to, se destacó que la enfermedad renal 
crónica es la sexta causa de muerte de 
más rápido crecimiento, de acuerdo con 
la OMS; 850 millones de personas en el 
mundo la padecen y ocurren 2.4 millones 
de muertes al año. En México se registran 
40 mil nuevos casos al año.

La mayoría de las sedes de Nefrología 
está centralizada en la Ciudad de Méxi-
co, y en Puebla sólo existe una impartida 
por el IMSS/UPAEP. La Subespecialidad 
en Nefrología será el primer programa en 

esta área en la BUAP, el cual se impartirá 
en tres años, en sinergia con el ISSSTE, y 
se prevé egresar a siete cada año.

Por otra parte, el Consejo Universitario 
aprobó la creación de la Subespecialidad 
en Neurocirugía; en Puebla no existe un 
programa académico universitario ni sede 
hospitalaria que lo imparta, por lo que la 
BUAP será la primera institución en el es-
tado en formar a estos especialistas.

En su argumentación, el doctor Luis 
Guillermo Vázquez de Lara Cisneros ex-
puso que cada año 22.6 millones de pa-
cientes sufren trastornos neurológicos 
que requieren de la intervención de un 
neurocirujano. Su pertinencia social se 
sostiene porque en el estado sólo hay 30 

para atender al total de la población.
Este programa es de 550 créditos y 

tendrá una duración de cinco años de for-
mación y uno más de práctica en cirugía.

En la sesión del Consejo Universitario, 
así también, la Rectora María Lilia Cedillo 
Ramírez tomó protesta a dos consejeros 
de las preparatorias Emiliano Zapata y 
Regional Enrique Cabrera Barroso.

 REDACCIÓN

María Eugenia Marín, nueva delegada regional de Infonavit en Puebla
Puebla, Pue- El Instituto del Fondo Nacio-
nal de la Vivienda para los Trabajadores 
(Infonavit) dio a conocer que se nombró a 
María Eugenia Marín Deloya, como nueva 
delegada regional en el estado de Puebla.

Mediante un comunicado, se detalló que 
la nueva delegada tiene la encomienda del 
director general del Infonavit, Carlos Mar-
tínez Velázquez, de laborar en favor de 
las y los trabajadores derechohabientes y 
acreditados, orientarlos y brindarles todas 
las facilidades para que puedan ejercer 
su derecho a un crédito que les permita 
comprar, construir, remodelar y ampliar su 
vivienda, así como adquirir un terreno para 
la construcción de su patrimonio.

En tanto que, a su preparación Marín 
Deloya cuenta con estudios de derecho 
por la Universidad Iberoamericana de 

Puebla. En su carrera laboral ha ocupado 
distintos cargos, donde destaca su nom-
bramiento como directora de Tenencia de 
la Tierra del Gobierno de Puebla y secre-
taria particular del secretario de Comuni-
cación Social del Gobierno de Puebla.

También fue gerente de Crédito y de 
Servicios Jurídicos de la delegación del 
Infonavit en Puebla y que se ha desem-
peñado en la IP dentro de la industria de 
la construcción y comercialización de vi-
vienda.  ALMA MÉNDEZ
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Cine Show en la BUAP 
vinculará a creadores 
poblanos con productoras 
cinematográficas
Puebla, Pue. Se llevará a cabo Cine 
Show, encuentro de Cine Indepen-
diente 2023 que tendrá como sede el 
Complejo Cultural Universitario de la 
Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP).

Este evento ofrecerá vinculación de 
los creadores poblanos con producto-
ras y especialistas en cinematografía.

Asimismo, se buscará dar énfasis a 
la participación de las mujeres, infor-
mó José Carlos Bernal Suárez, vice-
rrector de Extensión y Difusión de la 
Cultura.  ALMA MÉNDEZ
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Pasaje del Ayuntamiento 
de luto; muere doña 
María Joaquina de los 
tacos de canasta
Puebla, Pue. Este miércoles, la es-
quina de la 2 Oriente y el Pasaje del 
Ayuntamiento se vistió de luto, debido 
a que después de 56 años, por prime-
ra vez el puesto de tacos de canasta 
no asistió a su vendimia, pues la fun-
dadora Doña María Joaquina Armenta 
Urbano falleció.

Desde hace días los poblanos bus-
caban el puesto de tacos que ahora 
era atendido por su hija Maricela Gar-
cía Armenta desde hace ya un tiem-
po, pues doña Joaquina decidió de-
jarles su espacio, sin embargo, desde 
hace semana y media el espacio que 
albergó a políticos, turistas, gober-
nantes estaba vacío, sus compañeros 
comerciantes estaban preocupados 
por la salud la fundadora, pero fue 

-
llecimiento.

A muy temprana hora familia de 
Doña María Joaquina montó un altar 

luto, pues sabían que sus clientes se 
encontraban inquietos ya que, desde 
hace días el negocio no se ponía en 
su lugar, por lo que, quisieron avisar y 
recibir la solidaridad de los poblanos, 
pues durante mucho tiempo asistie-
ron al lugar a echarse un taquito o 
una torta.

García Armenta reconoció que la 
2 Oriente y el Pasaje ya es un lugar 
emblemático para comer tacos, por lo 
que, ellas seguirán su legado, ponien-
do en alto su nombre y la tradición de 
sus guisos.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. El Colectivo Voz de los Des-
aparecidos realizó una manifestación 
donde señalaron que la autoridad les ha 
fallado al no buscarlos, es por ello desde 
que no están con viven con preocupa-
ción, incertidumbre y mucha fe, señala-
ron que la entidad poblana cuenta con 
cerca de 2 mil 700 casos de personas 
ausentes en 30 años.

Esto en el marco de la conmemoración 
del Día Internacional de las Víctimas de 
Desaparición Forzada.

Desde las 10:00 horas el colectivo orga-
nizó una misa para pedir las mujeres, hom-
bres, niños y niñas que no han podido ser 
localizados.

“Las autoridades de Puebla nos han fa-
llado en encontrar a nuestros familiares”

Posteriormente realizaron una marcha 
hacía la Fiscalía General del Estado (FGE), 
posteriormente por las calles de Puebla 
para llegar al zócalo, donde reiteraron justi-
cia y el esclarecimiento de cada uno de los 
casos que existen.  

“Las autoridades de Puebla nos han fa-
llado en encontrar a nuestros familiares”

María Luisa Núñez Barojas, lamentó que 
el colectivo que encabeza tiene 5 años, 
donde las autoridades solo han informado 
sobre dos casos,

Para concluir, la activista mencionó que 
de acuerdo al Registro Nacional de Perso-
nas Desaparecidas (Rnpdno), existen más 
de 2 mil 700 personas sin localizar. Sin em-
bargo, aseguró que la cifra se eleva a 3 mil 
personas.  ALMA MÉNDEZ

EN EL PROCESO JURÍDICO, LAS PETICIONES DE LA MADRE 
DEL NIÑO MUERTO AL CAERLE UN ÁRBOL, SERÁN CUMPLIDAS
Puebla, Pue. El Ayuntamiento de Puebla 
siempre estuvo dispuesto a brindar apo-
yos a la familia de Santiago Trejo, el me-
nor que falleció por la caída de un árbol 
sobre una caseta de periódicos, sin em-
bargo, se negaron en reiteradas ocasio-
nes, según lo dio a conocer el presidente 
Eduardo Rivera Pérez

Rivera Pérez aseguró que, tras el falleci-
miento de Santiago, el gobierno de la ciudad, 
buscó a la madre, para darle apoyo médico 
y seguimiento a esta situación, brindarle un 
nuevo espacio de ventas de periódicos.

“Reiterar mi solidaridad con ella, y por 
supuesto con toda su familia, del hecho 
precisamente que aconteció hace un año, 
con relación a su hijo. En segundo lugar, 
desde un principio que ocurrieron los he-
chos el gobierno de la ciudad le apoyó en 
temas de servicios funerarios y temas de 
atención de salud”, dijo.

-
miento del Ayuntamiento, la familia Trejo 
cortó comunicación y no permitió la aten-
ción de este hecho.

“Se perdió contacto y comunicación 
con ella, se ha asesorado seguramente 
por alguien para hacer un trámite jurídico 
y se está haciendo ese trámite jurídico, 

en concreto diría este incidente, donde el 
Ayuntamiento no tuvo una responsabili-
dad, sino que fue producto de una lluvia 
atípica y de vientos atípicos que se dieron 
en esa ocasión”, dijo.

Recordó que actualmente hay un pro-
ceso jurídico ante la Sindicatura del Ayun-
tamiento de Puebla, y tienen pactada una 
reunión para el 4 de septiembre, donde 
se harán caso a las peticiones hechas por 
Teresa Trejo.

“Después inició un proceso jurídico que 
se encuentra en Sindicatura, como lo ma-
nifestó la Síndico municipal, independien-
temente del proceso jurídico que ella ha 
llevado a cabo, la disposición del gobierno 
de la ciudad y la indicación que he dado, 
es darle todo el apoyo que sea necesario, 
tanto para la recuperación de su salud, 
para la atención de ella, y por supuesto 
para la recuperación de su espacio de tra-
bajo”, dijo.  SILVINO CUATE
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Durante las fiestas 
patrias los antojitos 
sólo se venderán en 
avenida Reforma
Puebla, Pue. El presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, cuestiona-
do sobre los vendedores que se instala-
rán el Zócalo de la ciudad de Puebla, dijo 
desconocer la cifra exacta, sin embargo, 
podría ser el mismo número del año pa-
sado, los cuales se van a instalar en Ave-
nida Reforma.

“No traigo la cifra exacta (...), pero sí 
es importante que solamente la verbe-
na se va a ubicar en Avenida Reforma, 
de la 11 a la 9, aproximadamente, habrá 
actividades artísticas, culturales, y con-
tinuará hasta Reforma, calle 5 se Mayo 
y 16 de Septiembre, en donde habrá un 

Por otra parte, dijo que los restau-
ranteros de Puebla no han formalizado 
la solicitud de ampliación de horario de 

septiembre, informó.
Rivera Pérez dijo que valorarán esta 

posible solicitud en conjunto con la Se-
cretaría de Gobernación Municipal de 
Jorge Cruz Lepe y la Unidad de Normati-
vidad y Regulación Comercial, a cargo de 
Enrique Guevara Montiel.

“Voy a dialogar con las áreas de Go-
bernación, Seguridad y Normatividad en 
el transcurso del hoy, para valorar esta 
solicitud que no ha habido de manera 

-
te de los empresarios o restauranteros, 
pero estaremos valorando en función de 
las condiciones que nosotros tengamos a 
bien analizar”, dijo.  SILVINO CUATE

Seguridad Pública fue oportuna ante balacera en Xoxtla: CCE
Puebla, Pue. El Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE) en Puebla, lamentó 
los hechos ocurridos en el municipio de 
San Miguel Xoxtla, pero señaló que fue 
oportuna la reacción de los elementos de 
Seguridad Pública al atrapar a los respon-
sables.

Esto después de que la tarde de este 
martes se reportó una serie de asaltos a 
dos tiendas Oxxo de la zona, por lo que al 
aproximarse policías municipales de Xoxt-
la se toparon con hombres armados, pos-
teriormente se registró una persecución y 
enfrentamiento a balazos entre policías y 
delincuentes, donde se reportaron cuatro 
elementos policíacos heridos de bala, uno 

como Juan Pablo Ramos Morales, por lo 
que, Seguridad Pública estatal informó 
que existen 8 detenidos y ninguno de 
ellos es de origen poblano, pero se con-

chalecos las siglas del Cartel Jalisco Nue-
va Generación (CJNG).

En entrevista, el presidente Héctor 
Sánchez Morales, lamentó el fallecimiento 
del elemento en la gresca, donde además 
aprovechó para mandar las condolencias 
a la familia, sin embargo, dijo se ha hecho 
lo pertinente de parte de la autoridad en 

estos casos como los puentes de segu-
ridad que se tendrán para garantizar el 
ingreso al estado, ya que esto, ayudará a 
que se reduzcan los delitos, dijo.

Asimismo, señaló que sin seguridad no 
hay captación de inversiones, por lo que, 
sí es un tema que se tiene que cuidar, es 

por ello que mencionó que han estado en 
comunicación con el gobernador de Pue-
bla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, 
para seguir con las mesas de seguridad, 
pues dijo, este miércoles sostendrían una 
reunión con el secretario de seguridad 
Daniel Iván Cruz Luna.  ALMA MÉNDEZ

Habitantes de San 
Baltazar Tetela recibieron 
tres calles rehabilitadas
Puebla, Pue. Desde la junta auxiliar de 
San Baltazar Tetela, el presidente Eduar-
do Rivera Pérez realizó la inauguración de 
3 calles, obras que se realizaron a través 
del programa “Construyendo Contigo”.

En el uso de la palabra, el alcalde in-
formó que estas vialidades tuvieron una 
inversión total de 2.5 millones de pesos, 
para la compra del material empleado en 
estos trabajos.

Dijo que las calles atendidas son: pri-
vada Jorge Murad, calle Justo Sierra y 2 
Oriente, estas obras forman parte de las 
981 calles que han intervenido en la ac-
tual administración.

Detalló que en estas 3 obras se realizó 
la colocación de 2 mil 314 metros cuadra-
dos de adoquín (3.4 calles), construcción 
de banquetas, guarniciones y dentellones.

Dijo que los vecinos interesados se 
pueden inscribir su calle al whatsapp: 
22 15 97 27 64 o en las redes sociales 
del ayuntamiento: tw: @pueblaayto fb: 
@hayuntamientodepuebla.  SILVINO CUATE

Investigan la llegada de un hombre baleado al Hospital del 
Sur para que lo atendieran, pero murió en el lugar

Ya son 8 detenidos por la balacera 
en Xoxtla, entre ellos una mujer  

Puebla, Pue. La Secretaría de Seguridad 
Pública de Puebla dio a conocer que ya 
son 8 presuntos integrantes del Cártel Ja-
lisco Nueva Generación detenidos, entre 
ellos una mujer, por la balacera en San 
Miguel Xoxtla.

Daniel Cruz Luna, titular de la depen-
dencia de Seguridad, reveló ahora investi-
gan la posible participación de un hombre 
que con una herida de bala llegó al Hospi-
tal del Sur, donde posteriormente falleció.

“Mediante el despliegue de un fuerte 

operativo que derivó la detención de 8 
probables responsables, 7 hombres y una 
mujer, asimismo se tiene información de 
manera preliminar que un hombre arribó 
al Hospital del Sur y presentaba un im-
pacto de arma de fuego en el abdomen 
y posteriormente fue declarado sin vida”, 

Agregó que en las detenciones se lo-
gró el aseguramiento de 6 armas largas 
y chalecos balísticos con la leyenda del 
Cártel Jalisco Nueva Generación.

El tiroteo ocurrió ayer martes por la 
tarde cuando autoridades recibieron un 
reporte sobre la presencia de personas 
armadas a bordo de vehículos 4x4. Al 
montarse el operativo, se registró una 
persecución y posterior enfrentamiento 
armado en zona urbana, en el tiroteo, 
murió un elemento de la Policía Estatal y 
2 más resultaron heridos de bala.

Por la noche, la Secretaria de Seguri-
dad Pública y el gobernador Sergio Cés-
pedes lamentaron el fallecimiento de su 
agente en cumplimiento del deber y pro-
metieron llegar hasta las últimas conse-
cuencias con la aplicación de la ley.

 SILVINO CUATE
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Mier: unidos recuperaremos la 
grandeza turística de Puebla
Puebla, Pue. “Puebla tiene una gran ri-
queza natural, cultural, gastronómica, 
multiétnica y arquitectónica, cuenta con 
todo el potencial para ser un clúster turís-
tico, tal como es en el rubro educativo”, 

-

Ante cientos de asistentes al “Foro de 
-

cano para la Transformación de la Vida 
Pública, señaló que tras la pandemia no 

en la entidad, por ello es imprescindible 
establecer una triada entre inversión pri-
vada, gubernamental y participación ciu-
dadana.

“Antes permanecían los turistas 3 no-

-

-

Diputados aseveró que es necesaria la 
preservación ecológica y combatir la inse-

para incrementar así el interés de los vi-

-
bla, por ello se requiere un plan integral 

un inventario por regiones para tener un 
panorama completo de lo que cada una 
ofrece y poder generar estrategias especí-

convencido que estando unidos es posible 
recuperar la grandeza turística del estado 

-
-

monos a lograr que Puebla se coloque 
en los primeros lugares a nivel nacional. 

                       REDACCIÓN

Tras consulta, en 
octubre habrá 
dictamen sobre Ley de 
Movilidad en Puebla
Puebla, Pue. La realización del proyec-

-

-
toral, así se puso en claro durante el 
arranque de la consulta a personas 
con discapacidad que se llevó a cabo 

-
dalupe Leal Rodríguez precisaba que 
la intención es tener en Puebla una 

-
pectivas de las personas con discapa-
cidad y ciclistas.

El presidente del legislativo, Eduar-

-

cumplimiento.
Por lo que, una vez concluido este 

como después del 2 de octubre se ten-
-

con las tres modalidades planteadas, 
presencial, virtual y documental.

personas con discapacidad, colectivos y 
-

su totalidad por la LXI Legislatura.
Las observaciones levantadas se 

-
te y donde participaron colectivos de 
movilidad. Este fue integrado por tres 
iniciativas debido a que a nivel na-

al desarrollo urbano.
La primera consulta se realizó 

-

 AURELIA NAVARRO

AUGUSTA DÍAZ DESCARTÓ IR POR ALGÚN CARGO 
EN 2024, “LA PRIORIDAD ES EL FRENTE AMPLIO”

Puebla, Pue. La dirigente estatal del Par-

las futuras boletas electorales, porque no 
le interesa ser candidata dentro del pro-

Pidió borrar su nombre de la lista de 
posibles aspirantes a un cargo de elección 

y concentrada en mantenerse al frente 

del partido para el periodo que fue electa, 

-

a su partido dentro del Frente Amplio Por 
Puebla, para postular aquellos interesa-
dos en las alcaldías, diputaciones y la gu-
bernatura.

mí bórrenme yo no seré candidata, yo voy 

-

termine mi administración”.
Díaz de Rivera resaltó que si bien en 

la actualidad, respalda la postulación de 

cierto que a ella no le interesa estar del 

simpatías en favor de los candidatos que 

dirigentes estatales de los partidos que 
forman el Frente Amplio Por Puebla, solo 
la panista Díaz de Rivera es la única que 

-
gente estatal del Partido Revolucionario 

la gubernatura de Puebla.
Es importante mencionar que Augus-

ta Díaz de Rivera ganó el proceso interno 

               AURELIA NAVARRO
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No utilicen los quebrantos 
financieros para posicionarse, dicen 
desde el Congreso los diputados

Puebla, Pue. El presidente del Congre-
so local, Eduardo Castillo López reprobó 
que actores políticos que aspiran a un 
cargo de elección popular para el 2024, 
estén buscando “marcar agenda, dictar 
nota o usar como bandera política” la 
comparecencia de la auditora Amanda 
Gómez dentro del Legislativo.

aquellos diputados locales con intereses 

del Poder Legislativo y les recordó que 
el Congreso local “no está en campaña”.

Recomendó a sus iguales de otros 
partidos, como Acción Nacional (PAN), 
que, si tienen interés de usar temas 

-
dera política” mejor usen el trabajo que 

han hecho en favor de Puebla, y como 
representantes de distrito.

“Esto es una bandera política que es-
tán utilizando las que suspiran y los que 
suspiran. (…) primero, en el Congreso 
del Estado no estamos en campaña, 
ahora resulta que es tema mediático 
de los que aspiran, porque son los que 
aspiran a ejercer otro cargo político los 
que ahora tienen en nota e intentan 
decirnos a los diputados que hacer, no, 
pido respeto” 

Fue el 17 de agosto, cuando el dipu-
tado local por el PAN, Oswaldo Jiménez 

-
cencia de la titular de la Auditoría Supe-
rior del Estado (ASE), Amanda Gómez 

-

ciero de 722.3 millones de pesos. 
Eduardo Castillo insistió en el exhor-

to a sus iguales, a evitar colgarse de 
temas sociales o intentar “dictar nota” 
a los congresistas, cuando ellos saben 
bien cuál es su función legislativa ajena 
a cualquier aspiración política.

 SIN SOLICITUD SOBRE AMANDA 
GÓMEZ

de agosto al Congreso local no ha llegado 
alguna solicitud para que Amanda Gómez 

-
ciero del estado por el orden de 722.3 
millones de pesos.

Aclaró que en caso de que más adelan-
te se formalice esta comparecencia, sería 
importante que se aborde también sobre 
el desfalco de 2 mil 600 millones de pesos 
“ojo que no fue en la administración mo-
renista”, cerró.

“Voy a dejar bien en claro, bien claro. 
Yo hasta ahorita no tengo ninguna solici-
tud, no hay ninguna solicitud que venga a 
comparecer la auditora. Y si hubiera una 
solicitud de que viniera a comparecer la 
auditoria yo les podría decir con mucho 
respeto, muy independientemente que 
viniera a comparecer como a que, si no 
tengo una solicitud. Pero si viniera le voy 
a pedir a la auditora que venga a infor-
mar”.  AURELIA NAVARRO

8 municipios se 
hacen patos para 
comprobar recursos 
usados durante 2023
Puebla, Pue. El Instituto para la Ges-
tión, Administración, y Vinculación Mu-
nicipal (Igavim), reportó que de los 10 
municipios más poblados del estado de 

los montos usados dentro de su presu-
puesto 2023, bajo el Plan Municipal de 
Desarrollo, tarea que será aún más di-
fícil de cumplir el próximo año debido a 
que se entra a un periodo de jornada 
electoral.

En esta primera evaluación corres-
pondiente al primer semestre del 2023, 
el Igavim analizó la situación de estos 
diez municipios:

AMOZOC
ATLIXCO
CUAUTLANCINGO
HUAUCHINANGO
PUEBLA CAPITAL
SAN ANDRÉS CHOLULA
SAN MARTÍN TEXMELUCAN
SAN PEDRO CHOLULA
TEHUACÁN
TEZIUTLÁN
El Instituto para la Gestión remarcó 

que el desempeño de los municipios ini-
cia desde las propuestas de campaña 

por lo que estos indicadores de segui-
miento son tomados en cuenta al mo-
mento de hacer las evaluaciones con 
criterios técnicos-legales.

De los diez municipios se precisó 
que tanto San Andrés Cholula como 
San Martín Texmelucan registraron un 
mayor monto aprobado para el presu-
puesto de este año, esto con respecto a 
Obras Públicas y Servicios Públicos.

Razón por la cual el Igavim reco-
mendó a los municipios a realizar este 

-
rarquización para evitar que la llegada 
del proceso electoral que se tendrá en 
el 2024 cause alguna merma en los re-
portes que emitan.

Dentro del reporte se detalla que 
Huauchinango, San Pedro Cholula, Te-
huacán y Teziutlán destinaron el mayor 
presupuesto para acciones de Obra Públi-
ca y Seguridad Pública.  AURELIA NAVARRO

CON OBRAS EDUCATIVAS Y ACCIONES SOCIALES, GOBIERNO 
ESTATAL APUESTA POR LA MIXTECA: SERGIO SALOMÓN
JOLALPAN, Pue.- Como muestra de que el 
gobierno estatal apuesta por la Mixteca y 
que las y los poblanos cuentan con un go-

el futuro, el titular del Ejecutivo, Sergio Sa-
lomón entregó la rehabilitación y construc-
ción de obras en cinco planteles educativos, 
por un monto de 13.3 millones de pesos.

 Acompañado por la alcaldesa Olga Ro-
sas Parra y la diputada local, Azucena Rosas 
Tapia, el mandatario inauguró el adoquina-
miento de la Calle Ignacio Zaragoza y en-
tregó 268 acciones de los Programas para 
el Bienestar de las Familias Poblanas (80 

-

28 del Programa Integral Alimentario), por 
un monto de 3.1 millones de pesos. 

En esta gira de trabajo, el mandatario 
estatal anunció que, por instrucciones del 
presidente Andrés Manuel López Obrador, 
el gobierno estatal rehabilitará los tem-
plos de Nuestra Señora de la Concepción, 
de La Candelaria (en la localidad de Xo-
chitepec), de Santa Ana (en la cabecera 
municipal), de Santiago Jacob (en la lo-
calidad de Santiago Mitepec), con una in-
versión federal superior a los 31 millones 
de pesos. 

Comentó que el gobierno estatal anali-
zará la posibilidad de rehabilitar, por eta-
pas y con el apoyo del ayuntamiento, la 
carretera principal de Jolalpan. Por otro 
lado, adelantó que serán entregadas tar-

jetas de Internet de la Comisión Federal 

que las y los poblanos de esta región del 
estado estén mejor comunicados. 

Por su parte, la secretaria de Bienes-
tar, Liz Sánchez destacó que las accio-
nes entregadas, las cuales representan 

para quienes más lo necesitan, de-
muestran que Puebla tiene un gobierno 
presente, sensible y que lucha contra la 
desigualdad. 

Anunció que, para el segundo semes-

del Programa Integral Alimentario en este 
municipio aumentará de 200 a 700.

 En tanto, el director general del Comité 
Administrador Poblano para la Construcción 
de Espacios Educativos (CAPCEE), Mario 
Alberto Cruz González puntualizó que las 

-
marias Miguel Hidalgo, Vicente Guerrero e 
Ignacio Ramírez, la secundaria Técnica 73 y 
el bachillerato Ignacio Zaragoza.

 Con estas obras ejecutadas por el CAP-
CEE, las instituciones ahora cuentan con 
biblioteca; aulas de medios y didácticas; 
módulos sanitarios decorosos; canchas 
de usos múltiples; instalaciones depor-
tivas dignas. Además, fueron renovados 
pisos, cancelerías, instalaciones eléctricas 
e hidrosanitarias; impermeabilizados los 
techos; así como la colocación de protec-
ciones y pintura.

FAVORECE GOBIERNO DE PUEBLA 
PRODUCCIÓN DE MEZCAL Y DESA-
RROLLO ECONÓMICO EN CHIAUTLA
Para favorecer la producción de mezcal y 
el desarrollo económico en este munici-
pio, el gobernador Sergio Salomón presi-

-
gia estatal Impulso al Agave Mezcalero y, 
además, anunció la restauración de cua-
tro templos en este municipio. 

En su mensaje, el titular del Ejecutivo 
reiteró que su administración no dejará 
de apostar por el bienestar de las y los 
poblanos, sobre todo de quienes habitan 
en la región de la Mixteca, la cual, quedó 
en el olvido por parte de gobiernos an-
teriores. Recordó que la estrategia men-
cionada contempla la creación de coope-
rativas mezcaleras para garantizar que el 
trabajo de las y los productores crezca. 

Puntualizó que la entrega en esta gira 
de trabajo contempló 624 mil plantas de 
agave, 31.2 toneladas de insumos, ocho 
viveros y tres sistemas fotovoltaicos, ade-
más de palenques completos y rehabilita-
dos, todo ello con una inversión de 20.1 

productores. 
Sergio Salomón añadió que, gracias a 

la visión del gobierno que encabeza An-
drés Manuel López Obrador y el trabajo 
conjunto con la entidad, serán interveni-
dos los templos de San Juan Bautista en 
la localidad de Pilcaya, de La Asunción en 

la localidad de Tlancualpican, así como de 
San Miguel y de Jesús Nazareno en la ca-
becera municipal.

 Lo anterior, dijo, refrenda que los go-
biernos de la Cuarta Transformación pro-
mueven iniciativas para conservar el patri-
monio histórico que resultó afectado por 
los sismos de 2017.

 En Chiautla de Tapia, Sergio Salomón 
también entregó constancias de obras de 

restauración y rehabilitación del templo 
de Santiago Apóstol en Centeocala. 

Yessica Gasca Castillo, secretaria de In-
novación e Integración Social del Instituto 
Politécnico Nacional (IPN), comentó que, 
dentro de los objetivos de la estrategia 
de Impulso al Agave Mezcalero, está que 
la institución coadyuve para establecer 
y fortalecer cooperativas, así como que 
proporcione capacitación técnica y he-
rramientas para el desarrollo de cultivos 

-
nos y procesos que mejoren la calidad de 
la bebida.  REDACCIÓN
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Jacinto extorsionó a 
funcionario Venustiano 
Carranza; exigía 3 mdp 
para no realizar hechos 
delictivos en la región
A través de datos de prueba susten-
tados ante la autoridad judicial, la 
Fiscalía General del Estado de Puebla 
logró obtener sentencia condenatoria 
contra Jacinto David N. penalmente 
responsable del delito de extorsión.

La Fiscalía acreditó que desde el día 
15 de marzo de 2022, un funcionario 
municipal de Venustiano Carranza, 
comenzó a recibir mensajes amena-

-
có como parte de un grupo criminal y 
exigió el pago de 3 millones de pesos 
para no realizar hechos delictivos en 
la región.

En mayo del mismo año, la víctima 
acordó entregar 30 mil pesos, monto 
que debía llevar a inmediaciones de la 
carretera federal a Tehuacán-Puebla, 
en el municipio de Amozoc de Mota.

Con la investigación realizada por 
la denuncia de los hechos, el 17 de 
mayo de 2022 agentes investigadores 
implementaron un operativo que cul-
minó con la captura de Jacinto David 
N. cuando se acercó al lugar acorda-
do a recoger el dinero producto de la 
extorsión.

Una vez corroborada su respon-
sabilidad en la comisión del ilícito, la 
Fiscalía de Puebla consiguió sentencia 
de 1 año 8 meses de prisión en su 
contra, además Jacinto David N. de-
berá pagar una multa de 8 mil 018 
pesos y como reparación de daño 8 
mil 500 pesos.  REDACCIÓN

Le arrebatan la vida a 
balazos a “La Gloria Trevi” 
prestamista de Ajalpan
Ajalpan, Pue. De 69 años de edad alias 
“La Gloria Trevi” que se dedicaba a pres-
tar dinero fue baleada por sujetos des-
conocidos quienes llegaron a su domicilio 
a bordo de una motocicleta y sin decir o 
preguntar algo de inmediato se escucha-
ron las detonaciones afuera su domicilio 

recibiendo impactos de bala en el abdo-
men y en las piernas.

Su pareja sentimental al ver esta esce-
na de inmediato la trasladó a una clínica 
particular en la ciudad de Tehuacán en 
donde horas después perdió la vida.

Al lugar arribó Personal de la Agen-

cia Estatal de investigación para hacer 
el levantamiento del cuerpo y trasladarlo 
al Semefo para practicar la necrocirugía 
e iniciar con la carpeta de investigación 
para dar con el o los responsables de este 
homicidio.

 LUZ MARIA ZAYAS

MUERE INTEGRANTE DEL GRUPO LOS TELEZ TRAS FUERTE 
ACCIDENTE EN LA AUTOPISTA PUEBLA-ORIZABA
Acatzingo, Pue. Pierde la vida en fatal 
accidente Charly representante del gru-
po musical Los Telez así también como 
el conductor del vehículo los hechos se 
registraron en la madrugada de este 
miércoles sobre la carretera Puebla- Cór-
doba a la altura del kilómetro 152+000 
de Acatzingo.

Testigos dan a conocer que los tripu-
lantes que venían en el vehículo de Los 

Telez se bajaron a mover los muros de 
concretos centrales y dieron vuelta en U 
fue en ese momento, cuando el conduc-
tor de un tráiler que se circulaba sobre la 
misma arteria se impactó del lado dere-
cho del autobús de los cantantes en don-
de desafortunadamente perdió la vida el 
manager del grupo y el chofer.

También se habla de dos integrantes 
más que se encuentran lesionados e in-

ternados en el hospital al lugar arribaron 
servicios de emergencia elementos de 
Guardia Nacional

Recordemos que el grupo musical Los 
Telez estuvieron la noche de ayer en la 
Serenata que se lleva el honor a la imagen 
de Padre Jesús en Serdán en un instante 
cambió la historia de este grupo musical 
descanse en paz Charly y su chofer. 

 LUZ MARIA ZAYAS
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La Tesorería municipal de 
Texmelucan realiza campaña 
para el pago de predial

Autoridades del municipio de  San Mar-
tín Texmelucan, a través de Tesorería 
Municipal informa a la ciudadanía que 
personal identificado del Ayuntamien-
to, realizará visitas domiciliarias en las 
11 juntas auxiliares y cabecera munici-
pal hasta el mes de noviembre del año 
en curso.

Fue la presidenta municipal Norma 
Layón quien dio a conocer que el mo-
tivo por el que se recorrerán las calles 
es para exhortar a las y los texmelu-
quenses a realizar su pago del impues-
to predial.

Es importante mencionar que  la 
persona está autorizada única y exclu-
sivamente para realizar visitas de ges-
tión en los domicilios registrados de los 
contribuyentes, que al momento de la 
visita mostrarán una carta invitación 
con datos relevantes sobre el pago del 
impuesto.

Norma Layón resaltó que el Ayunta-
miento no cuenta con gestores y que 
NINGUNA PERSONA está autorizada 
para recibir dinero en efectivo, ya que 
los pagos sólo se realizan en las ofici-
nas de Tesorería Municipal, de lunes a 
viernes de 9 a 15 horas. 

            REDACCIÓN



12 JUEVES.31.08.2023                @diariopuntual       www.diariopuntual.com

DESDE SUS INICIOS COMO PEQUEÑA 
empresa familiar en Irlanda, en la 
década de 1960, Kingspan ha busca-
do ser líder global en la creación de 
edificios energéticamente eficientes. 
Con presencia en más de 60 países de 
todo el mundo, esta compañía es un 
referente en innovación y sostenibili-
dad en la industria de la construcción.

La visión de Kingspan es clara des-
de su fundación: liderar el camino 
en la creación de edificios energéti-
camente eficientes. A lo largo de los 
años, la empresa ha llevado esa visión 
a la realidad con la introducción de 
tecnologías y soluciones revoluciona-
rias en la industria de la construcción. 

incursionó en el mercado mexicano y 
eligió Nuevo León como base de ope-
raciones por su ubicación estratégica. 
Entidad conocida por su desarrollo in-
dustrial, brinda la plataforma perfecta 
para que Kingspan ofrezca su amplia 
gama de paneles metálicos aislantes 
para muros y cubiertas.

En Kingspan México, la soste-
nibilidad y la innovación son la 
columna vertebral de sus operacio-
nes. Los paneles metálicos aislantes 
que ofrecen están respaldados por 
su propia tecnología de núcleo de 
Poli-Isocianurato, que proporciona 
ventajas térmicas y de reacción me-
jorada al fuego. Estos paneles contri-
buyen a la reducción de emisiones 

de humos y la propagación de flamas, 
convirtiéndolos en una opción respe-
tuosa con el medioambiente.

-
vals en la línea de productos “Serie 

más destacado a nivel nacional, ga-

sido sometidos a rigurosas pruebas 
de desempeño, brindando seguridad 

COMPROMISO CON 
LA SOSTENIBILIDAD
KINGSPAN MÉXICO NO SOLO BUSCA LA 
eficiencia en sus productos, sino tam-
bién en su impacto en el mundo. Por 
eso la empresa lanzó “Planet Passio- FO
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kingspan.com/mx/es

nate”, un programa de sostenibilidad 
de diez años con el objetivo de abor-
dar tres grandes desafíos globales. El 
cambio climático, la circularidad y la 
protección del entorno natural son la 
base de este programa Mediante obje-
tivos desafiantes en áreas clave como 
energía, carbono, circularidad y agua, 
Kingspan busca liderar el camino ha-
cia un futuro más sostenible.

Kingspan México además de de-
dicarse a la creación de edificios 
eficientes, también se esfuerza por 
marcar una diferencia significativa 
en la sostenibilidad global. Su com-
promiso con la innovación, la cali-
dad y la reducción de gases de efecto 
invernadero refleja una visión audaz 
de un mundo más sostenible. 

UN ALIADO EN LA CREACIÓN 
DE EDIFICACIONES EFICIENTES

INNOVACIÓN 
y sostenibilidad 
en paneles 

la columna 
vertebral de las 
operaciones de 
Kingspan México.

 Parques
 Industriales E S P E C I A L
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EL COMITÉ ORGANIZADOR DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO INFORMÓ EL COMITÉ ORGANIZADOR DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO INFORMÓ 
QUE LA  SENADORA ES LA ASPIRANTE MEJOR POSICIONADA EN EL QUE LA  SENADORA ES LA ASPIRANTE MEJOR POSICIONADA EN EL 

 SEGUNDO SONDEO DE OPINIÓN. SEGUNDO SONDEO DE OPINIÓN.
P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO

El Comité Organizador del Frente 
Amplio por México informó que 
la senadora Xóchitl Gálvez es la 
aspirante mejor posicionada en 

el segundo sondeo de opinión para ob-
tener la candidatura presidencial, con 
un 57.6% de las preferencias en la en-
cuesta, por 42.4% de Beatriz Paredes.

A través de un comunicado se infor-
mó que a solicitud del PRI, PAN y PRD, 
partidos que conforman la alianza, todas 
y todos los integrantes del Comité se re-
unieron con las dos empresas encuesta-
doras responsables de levantar los son-
deos de opinión: Reforma y Wise.

Entre los resultados se destaca que 
en el estudio vía telefónica, Xóchitl Gál-
vez obtuvo 59.4% de las preferencias 
mientras que Beatriz Paredes 40.6%.

Mientras que en el estudio realizado 
en vivienda por la encuestadora de Re-
forma, la panista nuevamente se impu-
so sobre la priísta, con 56.8% a favor 
sobre 43.2%.

Dichos resultados estaban programa-
dos para el sábado 2 de septiembre y 
darse a conocer después de las eleccio-
nes primarias programadas para el do-
mingo 3, sin embargo, ante la presión 

de la dirigencia del PRI con la intención 
de que Paredes decline a favor de Gál-
vez se anunciaron cuatro días antes.

Más tarde, se tiene previsto que Ale-
jandro Moreno, dirigente nacional del 
PRI, otorgue un pronunciamiento sobre 
el tema.

Resultado del sondeo del Frente Am-
plio por México le da la ventaja a Xóchitl 
Gálvez sobre Beatriz Paredes

Resultado del sondeo del Frente Am-
plio por México le da la ventaja a Xóchitl 
Gálvez sobre Beatriz Paredes

FRENTE AMPLIO POR MÉXICO 
VA CON XÓCHITL GÁLVEZ
Los resultados de las encuestas se dan 
a conocer tras las declaraciones de la 
senadora panista quien se dijo “lista 
para ganar”.

La aspirante y el dirigente del PAN, 
Marko Cortés, señalaron que esperan y 
respetarán la decisión de Beatriz Pare-
des y el proceso interno del PRI.

Por su parte, Beatriz Paredes, tam-
bién aspirante presidencial, reiteró que 
no se bajará de la competencia y por lo 
tanto, no declinará por Xóchitl Gálvez 
Ruiz.
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